



Die Mitglieder des Knappenvereins Rerobichl-Oberndorf mit den Fahnenabordnungen.

Foto: Trabi

Knappschaft Rerobichl feierte die Schutzpatronin

 OBERNDORF (red.). Immer rund um den 4. Dezember feiern alle Bergleute ihre Schutzpatronin, die Hl. Barbara. Auch die Knappschaft Rerobichl-Oberndorf hält diese Tradition aufrecht. So wurde am 1. Dezember zur Barbaramesse in die Pfarrkirche Oberndorf geladen. Fahnenabordnungen von Schützenkompanie, Feuerwehr und der Landjugend sorgten für ein festliches Bild. Kooperator Eugen Rybansky hielt die Messe, die vom Singkreis Oberndorf musikalisch umrahmt wurde.

Anschließend luden die Knappen in die Knappenstube. Im festlich geschmückten Knappenmuseum konnte man die Exponate bestaunen.

Der Dank der Knappschaft geht an die Gestalter der Messe, an die Fahnenabordnungen, an Sepp Wörgötter und seine Musikkollegen für die musikalische Umrahmung der Feier und an alle Mitglieder des Vereins, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben.

**Von unserer Regionautin
Sabine Trabi**